

Bedienungsanleitung VINTAGEDRIVER 3fach-Timer

Batterien einlegen:

Schieben Sie die kleine Abdeckung auf der Rückseite des Geräts unterhalb der Klemme nach unten. Legen Sie zwei **AAA Batterien (nicht im Lieferumfang enthalten)** in das Batteriefach ein. Beachten Sie dabei die gegenläufige Einsteckrichtung: Das „flache“ Ende der Batterie gehört auf die Feder.

Timer ein-/ausschalten:

Drücken Sie den **ON/OFF** Knopf für ca. 3 Sekunden, um das Gerät ein- oder auszuschalten.

Count-Down Funktion:

Drücken Sie einen der Knöpfe oben auf dem Gerät (**TIMER 1, TIMER 2, TIMER 3**), um ein Zählwerk auszuwählen.

Drücken Sie den Knopf **HR** um die Stunden einzustellen, **MIN** um die Minuten einzustellen und **SEC** um die Sekunden einzustellen.

Löschen Sie die Einstellung bei Bedarf mit der **CLEAR** Taste.

Die maximal Zeiteinstellung ist 99 Stunden, 59 Minuten und 59 Sekunden.

Durch Drücken auf **START/STOP** lösen Sie die Countdown Zählung aus und stoppen sie wieder.

Erreicht der Timer 0:00:00, wird ein Alarm ausgelöst und der Timer zählt wieder aufwärts. Drücken Sie einen beliebigen Knopf, um den Alarm zu stoppen.

Wenn für alle drei Zählwerke eine Timer-Zeit eingestellt ist, läuft der Countdown beim Drücken von **START/STOP** für alle Zählwerke simultan. Löst ein Zählwerk einen Alarm aus, kann dieser durch Drücken eines beliebigen Knopfes ausgeschaltet werden. Die anderen Zählwerke laufen derweil weiter.

Count-Up Funktion

Drücken Sie einen der Knöpfe oben auf dem Gerät (**TIMER 1, TIMER 2, TIMER 3**), um ein Zählwerk auszuwählen.

Durch Drücken auf **START/STOP** lösen Sie die Zeitnahmefunktion aus und stoppen sie wieder. Löschen Sie die gestoppte Zeit bei Bedarf mit der **CLEAR** Taste.

Falls erforderlich, löschen Sie die gestoppte Zeit mit der Taste CLEAR.

Hinweis: Es ist nicht möglich, dass alle drei Zeitmesser gleichzeitig aufwärts zählen.

Einstellbare Alarmlautstärke

Schieben Sie den Knopf auf der Rückseite, um die Alarmlautstärke auf hoch oder niedrig einzustellen.

User Manual VINTAGEDRIVER 3x Timer

Insert the batteries:

Slide the small cover on the back of the device underneath the clip downwards. Insert **two AAA batteries (not included)** into the battery compartment. Note the opposite insertion direction: the "flat" end of the battery should be on the spring.

Switching the timer on/off:

Press the **ON/OFF** button for approx. 3 seconds to switch the device on or off.

Countdown function:

Press one of the buttons on the top of the device (**TIMER 1, TIMER 2, TIMER 3**) to select a counter.

Press the **HR** button to set the hours, **MIN** to set the minutes and **SEC** to set the seconds. If necessary, clear the setting with the **CLEAR** button. The maximum time setting is 99 hours, 59 minutes and 59 seconds.

Press **START/STOP** to start and stop the countdown.

When the timer reaches 0:00:00, an alarm is triggered and the timer counts up again. Press any button to stop the alarm.

If a timer time is set for all three counters, the countdown runs simultaneously for all counters when **START/STOP** is pressed. If a counter triggers an alarm, it can be switched off by pressing any button. The other counters continue to run in the meantime.

Count-up function

Press one of the buttons on the top of the device (**TIMER 1, TIMER 2, TIMER 3**) to select a counter.

Press **START/STOP** to start and stop the timekeeping function.

If necessary, clear the stopped time with the **CLEAR** button.

Note: it is not possible to start all three count up operations simultaneously

Adjustable alarm volume

Slide the button on the backside to adjust the alarm volume to high or low.